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Fabrice Pannekoucke,  
président d’Auvergne-
Rhône-Alpes Tourisme

Conseiller régional délégué à 
la montagne, Fabrice Panne-
koucke vient d’être élu nouveau 
président d’Auvergne-Rhône-
Alpes tourisme. L’élection a 
eu lieu au cours des Sommets 
du Tourisme, les 18 et 19 oc-
tobre derniers à Lyon. Il prend 
la suite de Nicolas Daragon. 
Au-delà de la relance de l’éco-
nomie du secteur du tourisme, 
sujet majeur pour Aura Tou-
risme, les enjeux pour les six 
ans à venir sont les suivants : 
transition vers un tourisme 
durable, mais aussi ancrage au 
service des économies locales 
grâce à l’emploi et l’investisse-

ment. Fabrice Pannekoucke 
est également maire de la 
ville de Moûtiers et président 
de la communauté de com-
munes Cœur de Tarentaise, 
qui rassemble six communes 
de montagne (Moûtiers, Les 
Belleville, Hautecour, Notre-
Dame-du-Pré, Saint-Marcel, 
Et Salins-Fontaine).

Me François Chat,  
administrateur  
de la Banque de Savoie

Me François Chat rejoint le 
conseil d’administration de 
la Banque de Savoie. Origi-
naire de Moûtiers et avocat au 
Barreau de Chambéry, il pos-
sède une expérience de plus de 
trente ans en droit des affaires 
aux côtés des acteurs du sec-
teur touristique des Alpes et 

de l’international. À 60 ans, 
ce dirigeant, engagé pour la 
transmission des connais-
sances et de l’expérience pro-
fessionnelle, a notamment 
œuvré pour la reconnaissance 
de sa profession auprès des en-
treprises savoyardes,  à la tête 
de la commission entreprise de 
l’Ordre des avocats de Cham-
béry, ainsi qu’au succès du 
master 2 droit des affaires de 
l’Université Savoie Mont Blanc. 
Daniel Karyotis, président du 
conseil d’administration de la 
Banque de Savoie confie : « Le 
parcours de François Chat et 
son implantation internatio-
nale donneront à la Banque de 
Savoie de nouvelles perspectives 
pour toujours mieux servir nos 
clients ».

Me Nathalie Thévenet-
Grospiron, notaire 
associée à Annecy

Par arrêté du garde des Sceaux 
en date du 4 octobre dernier, 
la démission de Me Hélène 
De Clédat, notaire à Annecy 
(Haute-Savoie), est acceptée. 
La société d’exercice libéral 
par actions simplifiées Malard 
associés - Pays de Savoie est 
nommée notaire à Annecy, en 
remplacement de Me Hélène De 

Clédat. Me Nathalie Thévenet-
Grospiron est nommée notaire 
associée.

Patrick Michault

Patrick Michault, âgé de 67 ans 
et maire de la commune de 
Saint-Paul-sur-Isère, est décédé 
le 9 octobre dernier. Il était à 
la tête de la commune depuis 
2014. Patrick Michault était 
également vice-président de la 
communauté d’agglomération 
Arlysère, en charge de l’eau et 
l’assainissement, de la Gemapi 
et des eaux pluviales. Natif du 
Loiret, il avait fait l’essentiel de 
sa carrière chez RTE, avant de 
créer son entreprise de conseil 
en prévention sécurité. La rédac-
tion de La Vie nouvelle présente 
ses sincères condoléances à sa 
famille et à ses proches.
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Sébastien Cartier est le nouveau président  
de la Fnaim Savoie Mont Blanc

Sébastien Cartier, 48 ans, est 
le nouveau président de la 

Fnaim (Fédération nationale de 
l’immobilier) Savoie Mont 
Blanc, qui réunit aussi le dépar-
tement de l’Ain. Il succède à 
Jean-Jacques Botta, agent im-
mobilier à Moûtiers. Diplômé 
de l’ICH, institut de droit et 
d’économie appliqués à l’immo-
bilier, filiale du Cnam, il com-
mence sa carrière à Grenoble 

en 1997. En 2001, il rejoint 
l’entreprise familiale Bouvet 
Cartier Immobilier, à Anne-
masse (Haute-Savoie). Il devient 
associé en 2009. Il est directeur 
et associé de l’entreprise qui 
compte une quarantaine d’em-
ployés. « Mon père a été membre 
de la Fnaim entre 1997 et 2009. 
c’était donc tout naturel pour moi 
de m’investir dans la chambre », 
affirme celui qui a été élu au 

conseil d’administration en 
2015, puis président adjoint 
durant deux mandats. Durant 
les trois prochaines années, il 
s’attellera à renforcer la forma-
tion. Il souhaite aussi faire pas-
ser le nombre d’adhérents de 
350 à 400 au cours du mandat. 
« Beaucoup de professionnels sont 
en attente d’appui, que ce soit 
juridique ou juste pour bénéficier 
de retours d’expérience de leurs 

pairs ». Avec le souci d’animer 
la chambre au plus près des 
adhérents, il souhaite égale-
ment « créer une vraie cellule 
dédiée à l’immobilier d’entre-
prise ». l
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